

---

Mercredi 4 septembre 2024  
Appel mensuel d'AFRALO

BRENDA BREWER :

La réunion est maintenant enregistrée. Bonjour ou bonsoir. J'aimerais vous souhaiter la bienvenue à cet appel mensuel à AFRALO. Nous sommes le 4 septembre 2024. Vu le nombre de participants et pour ne pas perdre de temps, nous n'allons pas faire l'appel verbalement. Néanmoins, nous allons prendre en compte l'assiduité, y compris au téléphone. Et, cela sera fait sur la page wiki. Nous avons reçu des excuses de la part de Michel Tchonang.

Au niveau du personnel, nous avons Silvia Vivanco et moi-même Brenda Brewer. Nos interprètes de langue française sont Dominique et Jacques et nous avons la transcription en temps réel et je vais donc partager le lien une nouvelle fois dans le tchat. Veuillez s'il vous plaît indiquer votre nom avant de prendre la parole et parlez lentement et clairement pour l'interprétation. Je vais passer la parole à Hadia ElMiniawi.

HADIA ELMINIAWI :

Merci beaucoup. C'est Hadia ElMiniawi au micro. Merci de vous joindre à cet appel. Aujourd'hui, appel à AFRALO mensuel. Donc, si nous pouvons mettre l'ordre du jour à l'écran s'il vous

---

*Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.*

---

plaît. Très bien. Donc nous allons voir cet ordre du jour. Tout d'abord, nous avons donc les décisions prises lors des dernières réunions, nos remarques de bienvenue, les commentaires publics de l'ICANN. Nous avons donc le groupe de travail des politiques consolidées, CPWG qui a fait tout ce travail sur les commentaires publics.

Ensuite, nous allons. Prendre en compte les rapports et les mises à jour devant être débattues. Donc, nous avons la préparation pour la déclaration de l'ICANN 81. Et, nous avons des mises à jour également du groupe GSE pour l'engagement des parties prenantes. L'engagement technique également fera une mise à jour. Puis, nous avons les activités de l'ALAC et les activités AFRALO, les activités des ALS notamment. Je ne sais pas si nous aurons une mise à jour de NomCom parce que je crois que Seun... comme Seun, a présenté ses excuses au sujet des NomCom.

Et, nous aurons également la stratégie pour l'année fiscale 2025, concernant la sensibilisation et l'engagement. Avec Abdeljalil, Isaac et le docteur Jabhera, nous allons voir les règles de procédure. Puis, nous aurons une mise à jour sur le CIP. Nous aurons le groupe de travail sur les réseaux sociaux AFRALO avec Bukola. Nous parlerons du bulletin d'information. Il y aura une annonce sur la journée d'acceptation universelle 2025 et Abdeljalil nous parlera de l'effectif. Et, de tout autre point.

---

Donc ça, c'est notre ordre du jour pour aujourd'hui. Je ne vois pas de main de levée pour modifier quoi que ce soit. Vous ne demandez rien de rajouter à l'ordre du jour. Donc, nous allons accepter tel quel l'ordre du jour et nous allons commencer avec les mesures qui ont été prises lors de la dernière réunion. Donc...

Premièrement, c'était de travailler sur le document Règles de procédure. Je ne crois pas que nous l'ayons fait, mais nous allons en débattre aujourd'hui de ces règles de procédure. C'est à l'ordre du jour avec... Abdeljalil doit également coordonner donc la déclaration pour AFRALO AFRICAAN pour l'ICANN 81. Cela a été fait et je dois envoyer un rappel avec l'invitation à tous les membres et ALS d'AFRALO et les organisations pertinentes en Afrique pour participez à la mise en œuvre de la stratégie africaine d'acceptation universelle. Rien n'a été fait à ce niveau.

Nous allons en parler aujourd'hui une nouvelle fois. Donc, nous pouvons repartir à l'ordre du jour. Donc, commençons avec les commentaires publics ouverts de l'ICANN et actuellement, récemment, ce qui a été modifié c'est les rapports préliminaires sur les diacritiques. Donc, cela a été adopté et également... Ce qui a été proposé pour les amendements des textes statutaires. Tout cela a été ratifié par l'ALAC, ce qui est ouvert actuellement pour les des commentaires publics, c'est les spécifications pour le traitement des données en ce qui concerne les registres et bureaux d'enregistrement accrédités par l'ICANN.

---

---

Nous sommes tombés d'accord au CPWG durant ces appels qu'il n'y aura pas de déclaration d'effectué à ce sujet. Nous avons ensuite le processus de révision des tables pour les IDN et les gTLD pour les étiquettes LGR de référence lorsqu'elles ne sont pas disponibles. Et aujourd'hui, nous avons travaillé au CPWG et nous avons présenté donc une déclaration à ce sujet. Et... C'est ce qui se passe lorsque... donc... les règles de génération des étiquettes sont utilisées par ICANN org pour les tables IDN soumises par les opérateurs de registre.

Donc apparemment, il y a 26 scripts avec ce type de référence pour la génération des étiquettes. Néanmoins, il y a beaucoup de scripts qui n'ont pas de LGR de référence. Donc, lorsque les opérateurs soumettent cela, ces tables IDN pour des scripts qui n'ont pas d'étiquettes de référence, eh bien! Que fait l'ICANN? L'ICANN a suggéré un processus par lequel les opérateurs de registre retireraient donc les tables IDN soumises et ICANN org et les opérateurs de registre et la communauté vont donc commencer à travailler sur le développement de référence pour ce script, en particulier en collaboration avec la communauté des linguistiques et la communauté des différents types d'écriture. Et, ainsi, ces étiquettes de référence seront commentées et les opérateurs de registre ensuite peuvent resoumettre les tableaux IDN, et à ce moment-là, ils seront revus. Donc, à la base, ce que nous avons proposé aujourd'hui.

Cela soutient le processus. Néanmoins, nous suggérons que ICANN org fournisse donc un calendrier pour ce faire pour que

---

le processus soit effectué d'une manière relativement rapide et en temps opportun. Donc, si vous voulez en savoir plus, vous pouvez cliquer sur le lien. Ce qu'il y a également d'ouvert pour des commentaires publics, c'est les mises à jour proposées pour les procédures supplémentaires pour les IRP. Donc, le processus de révision indépendante. Donc, lorsqu'il y a des actions, des inactions du conseil d'administration, il y a la possibilité d'avoir donc ces révisions. Et, il y a donc des mises à jour qui sont possibles. Et, il y a des procédures.

Et, avec Bukola, avec Claire Craig et Grégory Shatan, nous travaillons à cela. Cela est débattu durant les appels du CPWG et de ses appels au OFG. Il y aura un appel au OFG qui se déroulera demain. Vous pouvez vous y joindre pour en savoir plus. Il y a la proposition d'un document provisoire et il y a la possibilité donc d'effectuer des commentaires à ce sujet. Donc, tout cela est géré durant le groupe OFB. Il y a donc un rédacteur qui doit être choisi pour cela. Ce qui est ouvert également, c'est le plan stratégique provisoire de l'ICANN et le cadre de référence pour le plan opérationnel pour l'année fiscale 2026 et 2030.

Avec Vanda, Bukola, Judith, Michelle et Claire, nous rédigeons une déclaration, un commentaire qui a déjà été soumis en fait et qui a été débattue durant le groupe OFB. Le groupe de travail. Nous avons également les premiers rapports pour les politiques de transfert. Donc, Steinar nous fait toujours des rapports à ce sujet sur les politiques de transfert. Aujourd'hui,

---

nous envoyons une mise à jour de Steinar. Il va y avoir une déclaration d'ici le 18 septembre. Donc, une nouvelle fois, si vous voulez en savoir plus sur ces points, vous pouvez cliquer sur les liens et vous pouvez vous joindre donc au groupe CPWG et au groupe OFB. Donc, restez engagés, restez informés sur ces politiques, sur ces commentaires publics, et ces procédures donc qui se déroulent et ces commentaires publics qui sont ouverts.

Donc, veuillez-vous joindre à ces groupes de travail au OFB et CPWG. Nous allons donc avoir également le processus d'amendement pour la GNSO. Nous allons avoir pour le plan stratégique 2026-2030 également, et la possibilité de commenter sur ces points sur le guide de candidature également pour les nouveaux gTLD. Donc, nous allons terminer cette partie de notre discussion et vous voyez ici sur la page combien de jours il reste pour commenter, pour effectuer un commentaire public.

Donc, une nouvelle fois, si vous êtes intéressé, vous pouvez cliquer sur le lien et vous pouvez fournir vos propres commentaires. Donc, ne voyons pas de main de levée. Je pense que nous pouvons repartir à l'ordre du jour et voir le point suivant. La préparation de ICANN 81. La déclaration AFRALO AFRICANN. Et pour ce faire, nous avons. Abdeljalil. Vous avez la parole.

---

ABDELJALIL BACHAR BONG : Oui. Bonjour à toutes et à tous. Merci beaucoup. Hadia. Abdeljalil au micro. Donc, comme vous le savez, nous avons la déclaration AFRALO AFRICANN pour ICANN 81. Nous avons demandé quelles étaient les thématiques qui vous intéressait. Nous avons envoyé un email et nous sommes un petit peu en retard, mais nous avons reçu beaucoup de propositions de thèmes.

Donc, nous allons donc envoyer cela sur les listes de diffusion et nous devons choisir une thématique. Et, il y a beaucoup de personnes qui doivent être engagées dans ce processus. Donc, merci beaucoup.

PERSONNE NON IDENTIFIÉE : Merci Abdeljalil. Est-ce que vous pourriez brièvement nous dire quels sont les thèmes qui ont été suggérés?

ABDELDJALIL BACHAR BONG : Je vais vous donner des exemples. ICANN org et sur la durabilité, alors nous avons parlé donc de la durabilité des buts, du développement durable et de l'espace africain. Et, nous avons aussi parlé de la défense de [inaudible], de serveurs racines en Afrique. Nous pourrons peut-être rajouter cela dans les sujets sur lesquels nous allons discuter.

HADIA ELMINIAWI : Merci Abdeldjalil. Y a-t-il des questions pour Abdeldjalil? Puisque je ne vois aucune main levée et aucun commentaire dans le chat, nous allons passer au prochain point sur l'ordre du jour pour l'engagement en Afrique. Je ne sais pas qui va

---

présenter cette mise à jour aujourd'hui. Ah, Yaovi. Yaovi, bienvenue.

YAOVI ATOHOUN :

Oui, merci beaucoup. Je vais faire des mises à jour de la part de la GSE Afrique. Nous avons reçu les excuses de Pierre Dandj nou et d'un autre de mes collègues. Nous avons cinq éléments sur lesquels nous avons des mises à jour. Tout d'abord, nous avons des mises à jour sur l'année fiscale 2025 pour la AFRALO, l'eau pour l'engagement, pour la sensibilisation et mes collègues m'ont demandé de remercier l'AFRALO qui nous a envoyé les documents. Nous espérons continuer à travailler sur cela et nous avons ça aussi sur l'ordre du jour pour plus tard.

Alors aussi, nous avons beaucoup d'activités qui sont liées à la coalition. Donc, je voudrais faire une petite mise à jour sur ces projets. Nous avons de l'engagement, de la sensibilisation pour certains pays en Afrique, pour le développement de l'organisation, donc en Afrique, nous avons eu un atelier de travail sur la sensibilisation au niveau commercial à Kigali. Nous avons aussi un atelier de travail technique à Nairobi et à Dubaï.

Maintenant, nous avons aussi des séances en cours, que nous appelons des séances de mentorat. Ces séances sont destinées à des CCT variées qui participent donc à ce travail. Donc, ce projet, sous l'ombrelle de la coalition, représente plusieurs partenaires. Nous avons un TLD africain. Il y a beaucoup de TLD importants. Nous avons aussi donc un centre de réseau qui s'appelle NSRC, qui collabore. Et, nous avons aussi du travail qui

---

est fait avec les différents opérateurs de registre comme celui de FR. Nous avons aussi des ateliers itinérants pour le DNS, et donc nous avons le soutien de l'ICANN et l'équipe Techniques d'engagement de l'ICANN.

Nous allons avoir un atelier au Nigeria. Nous avons eu mis en œuvre un atelier sur le DNS au Nigeria et ensuite nous avons eu d'autres ateliers qui ont eu lieu dans d'autres pays. Nous avons aussi du travail qui est fait au Burkina Faso et au Cameroun. Alors, il y a des rapports aussi à montrer pour ce qui est de la préparation à l'acceptation universelle. Nous travaillons avec les universités africaines et dans ce sens, ce projet va pouvoir aider les membres pour que les systèmes de courriels et que les sites Internet soient prêts pour cette acceptation universelle.

Nous aidons aussi certaines institutions à tester leur système, à savoir leur expliquer ce qu'ils doivent faire, surtout pour les universités qui utilisent WordPress. C'est une plateforme que beaucoup d'entités utilisent pour mettre à jour leur site web. Donc, WordPress. Nous travaillons donc avec certaines universités qui, en ce moment, font des tests. Nous les aidons à faire les modifications nécessaires, les corrections nécessaires pour que tous ces sites Web qui utilisent WordPress soient prêts. Nous faisons cela sous l'ombrelle de la Coalition pour l'Afrique et nous en parlerons beaucoup plus de cette coalition pour l'Afrique Numérique durant le sommet qui aura lieu à l'île Maurice la semaine prochaine. Ensuite, nous voulons vous rappeler de la prochaine série de TLD gTLD. Nous suivons toutes

---

ces activités. Nous voulons mentionner que cela est important. Il nous faut continuer à faire un suivi et à travailler là-dessus, car nous avons ce programme de soutien au candidat qui va commencer très bientôt, d'ici novembre. En novembre je pense. Nous voulons que la communauté africaine et toutes les parties prenantes africaines soient au courant de ce programme.

Encore une fois, nous avons une séance qui est prévue le 10 septembre durant le sommet africain. Et, nous pourrons à ce moment-là fournir des informations, des mises à jour sur ce programme. Et, nous avons parlé aussi des ALS. Nous voulons quand nous travaillons dans différents pays, nous voulons voir comment nous pouvons collaborer entre les groupes et entre AFRALO. Nous allons en parler à l'île Maurice. Nous avons contacté Dave qui est disponible et qui va pouvoir nous aider et travailler au Stand ICANN et qui va participer durant ce sommet africain justement.

Et donc, nous savons que vous suivez tous le plan stratégique d'ICANN pour les années à venir. Alors, nous en parlons, car nous allons commencer très bientôt à travailler sur la mise en œuvre au niveau régional pour l'Afrique. Nous allons bien sûr suivre ce plan mondial de l'ICANN. Alors, nous reviendrons vers AFRALO très bientôt pour vous apporter ses informations et ses contributions. Voilà donc les mises à jour clés que je voulais vous fournir aujourd'hui. Encore une fois, je vous remercie de votre attention.

---

HADIA ELMINIAWI :

Merci Yaovi pour ces mises à jour, et vous avez là beaucoup d'activités en cours. Mais, je voulais vous demander des informations sur cet atelier de mentorat dont vous avez parlé. Est-ce que c'est principalement, pour ceux qui sont venus aux ateliers techniques ou aux ateliers commerciaux? Alors, est ce que cet atelier est virtuel ou en présentiel? Cela fait partie des activités incluses dans l'Afrique, la Coalition pour l'Afrique numérique.

YAOVI ATOHOUN :

Yaovi. Oui. Les bénéficiaires, bien sûr, seront les ccTLD qui participent à ces ateliers, en présentiel, aussi à ces ateliers techniques. Nous avons beaucoup de partenaires variés qui travaillent là-dessus pour les bénéficiaires. Donc, encore une fois, qui sont les ccTLD.

HADIA ELMINIAWI :

Merci Yaovi. Nous sommes impatients de travailler avec vous pour tout ce qui est de la stratégie au niveau régional. Donc, informez-nous et ainsi nous pourrions avoir une bonne équipe de travail pour vous quand vous serez prêts. Bien sûr, Je vois qu'il y a une main levée de la part du docteur Akinbo. Allez-y.

ADEBUNMI AKINBO :

Yaovi, vous avez parlé de WordPress. J'aimerais avoir plus d'informations à ce sujet. Vous avez parlé de la plateforme WordPress. Vous avez parlé, [inaudible], de la formation sur WordPress. Vous savez, la plateforme WordPress.

---

YAOVI ATOHOUN :

Oui, d'accord, d'accord. Ce n'est pas de la formation sur WordPress. Ce que j'ai voulu dire quand j'ai parlé de WordPress, quand j'ai fait mon rapport sur l'acceptation universelle et quand j'ai parlé de la coalition d'Afrique numérique, ce qu'on veut pour ses membres d'association en Afrique, c'est que leur site web soit prêt ainsi que leur système de courriel. Alors, certaines universités utilisent WordPress en tant que plateforme pour mettre à jour leur site web. Donc, alors, ceux qui utilisent WordPress justement et qui n'ont pas un site prêt pour l'acceptation universelle. Il y a donc un problème pour les personnes ou les institutions qui ne peuvent pas recevoir des courriels avec des adresses Internet internationalisés.

Donc, il y a des volontaires qui aident, donc des volontaires qui viennent de l'ICANN, de l'équipe de l'ICANN, qui aident à savoir et qui travaillent sur des tests sur ce programme. En fait, c'est vraiment une formation. Nous avons des volontaires et des universités qui mettent en œuvre des changements. Une fois ces changements mis en œuvre, ils pourront permettre aux personnes d'utiliser des adresses mail internationalisés et ils pourront ainsi s'enregistrer sur les sites web ou participer sur ces sites web. C'est le genre d'activité qu'on fait avec certaines universités. J'espère que cela clarifie votre... Cela clarifie un peu les choses pour vous.

HADIA ELMINIAWI :

Docteur Akinbo. Vous êtes... Ça va?

---

ADEBUNMI AKINBO :

Oui, oui. Merci.

HADIA ELMINIAWI :

Maintenant, nous avons une main levée. Malick. Malick voulait prendre la parole.

MALICK ALASSANE :

Merci Hadia et merci Yaovi pour son rapport. J'ai une question au sujet de l'acceptation universelle. Yaovi a mentionné le partenariat avec certaines universités. Cette année pour l'acceptation universelle, nous avons mis en œuvre des activités pour aider justement à cette intégration de l'acceptation universelle au sein des universités. Comment est-ce que l'on peut se porter volontaire pour travailler justement sur ces événements spécifiques? Alors, comment ça se passe, ce partenariat que vous avez avec les universités? Je ne sais pas si vous comprenez ma question.

YAOVI ATOHOUN :

Vous voulez savoir donc si les... Ces collaborations avec les universités travaillent. Est-ce qu'il y a déjà du travail en cours pour l'acceptation universelle et la Journée de L'acceptation universelle? Non, non, non. Nous avons déjà des projets spécifiques. Nous appelons ça l'état de préparation pour l'acceptation universelle dans les universités. Et là, nous voulons que les systèmes de ces universités soient prêts, que tout soit conforme. Et, nous avons aussi du travail en cours pour que les universités introduisent et présentent l'acceptation universelle dans leur curriculum. Donc, dans ce sens, nous essayons de mettre en œuvre un projet pilote dans certains pays. Ce n'est

---

pas juste l'Afrique, c'est un mouvement mondial. Nous voulons mettre en œuvre des pilotes avec des universités pour savoir comment cela fonctionne. Nous voulons un haut niveau. Travailler là-dessus pas seulement avec les universités. Il nous faut pousser ces activités au niveau des pays. Alors bien sûr, la journée de la déclaration universelle est ouverte à toutes les organisations. Donc, tout cela sera sur l'ordre du jour de la journée de l'acceptation universelle. Je ne sais pas si ça répond à votre question.

MALICK ALASSANE :

Oui, Yaovi. Très bien. Merci.

HADIA ELMINIAMI :

Oui, merci beaucoup, Yaovi. Je ne vois pas d'autres mains. Ah si! Oui, Fatimata, Setondji et docteur Matobgoro. Donc Fatimata, allez-y!

FATIMATA SEYE SYLLA :

Oui. Bonjour à toutes et à tous. Fatimata au micro, du Sénégal. Merci Yaovi. J'espère que vous m'entendez bien.

PERSONNE NON IDENTIFIÉE :

Oui, oui, on vous entend, Fatimata. Allez-y.

FATIMATA SEYE SYLLA :

Donc, moi j'ai une question sur le programme GSE dans les pays, sur la communauté, sur l'organisation et la formation. J'ai travaillé avec vous au Sénégal à ce sujet. Nous attendons plus d'informations, peut-être qu'on a besoin de plus de lignes de

---

conduite pour vous aider à ce sujet. Je suis un petit peu coincée pour le moment et j'aimerais savoir comment avancer.

YAOVI ATOHOUN :

Oui, une nouvelle fois, j'aimerais mentionner que la prochaine série des deux programmes de soutien pour l'Afrique... et nous avons certains pays. Donc ça c'est... Cela dépend un petit peu des données, ça dépend des pays. Pour le Sénégal, pour le Nigéria aussi, pour l'Afrique du Sud et pour le Kenya. Oui, nous avons ces pays. Donc, ce que nous essayons de faire, c'est d'utiliser des membres d'AFRALO dans ces pays. Et Fatimata, je reviens vers vous et... Nous pouvons avoir un appel la semaine prochaine pour travailler avec toutes les institutions de votre pays et nous allons vous expliquer ce que nous pouvons faire et comment on peut avoir un maximum de personnes et de communautés au Sénégal par exemple, qui sont informées de ces sujets. Donc, j'essaie d'avoir un maximum d'informations et de partager cela avec la communauté africaine. Et, ce sera ensuite à la communauté de décider de ce que l'on fait et de ce que l'on peut faire ensemble au niveau institutionnel et au niveau des communautés. Donc, c'est tout un travail interne qui doit être réalisé. Mais la clé, vraiment, c'est l'information. Donc, je vous propose un appel la semaine prochaine pour faire le point. Merci beaucoup.

FATIMATA SEYE SYLLA :

Merci Yaovi.

- 
- HADIA ELMINIAWI : Oui, merci. Yaovi. Nous allons maintenant donner la parole à Setondji.
- SETONDJI HOUNZANDJI : Allô! J'espère que vous m'entendez?
- PERSONNE NON IDENTIFIÉE : Oui, allez-y!
- SETONDJI HOUNZANDJI : Donc, merci à Yaovi. J'ai quelques questions. Est-ce qu'il est possible d'avoir deux différentes structures qui organisent donc des manifestations sur la Journée de l'acceptation universelle?
- YAOVI ATOHOUN : Oui, je crois que c'est possible. Si l'on regarde le document, je vois qu'on n'a pas eu toutes les annonces cette année, mais je crois que ce sera possible d'avoir différentes institutions qui organisent ces journées sur l'acceptation universelle. Et je vais revenir vers vous ou un de mes collègues va revenir vers vous pour organiser ces journées d'acceptation universelle. Merci.
- SETONDJI HOUNZANDJI : Merci.
- HADIA ELMINIAWI : Oui, merci Yaovi. Nous avons maintenant le docteur Jabhera.
- JABHERA MATOBGORO : Oui, merci beaucoup. Docteur Jabhera Matogoro de Tanzanie. Je représente donc l'ALS de Tanzanie. Donc, merci beaucoup de ces commentaires sur l'acceptation universelle, sur l'acceptation
-

---

universelle et ses journées l'année prochaine. J'ai un rapport rapide sur ce qui a été fait. Donc, l'année dernière sur l'acceptation universelle et je crois que c'est une bonne feuille de route s'il y a des personnes qui veulent mettre en œuvre des choses sur l'acceptation universelle, vous pouvez vous inspirer de cela. Je l'ai mise dans le chat et j'encourage les membres à utiliser cela et de continuer à s'informer sur les journées d'acceptation universelle. J'ai deux étudiants en maîtrise qui travaillent sur des thèses de maîtrise sur l'acceptation universelle. Et, en Tanzanie, nous avons des institutions également et des organisations locales qui travaillent beaucoup à l'acceptation universelle et je pense que nous faisons beaucoup de promotion également de l'acceptation universelle en Tanzanie. Donc, regardez ce document, je pense qu'il est très clair et qu'il pourrait vous être utile.

PERSONNE NON IDENTIFIÉE :

Oui, merci beaucoup. Merci beaucoup.

HADIA ELMINIAWI :

Merci beaucoup d'offrir donc ces informations sur l'acceptation universelle, sur les programmes que vous avez effectués, notamment en Tanzanie. Vous êtes prêt donc à aider les personnes. C'est très bien. Donc, je ne vois pas d'autres mains levées et donc nous allons pouvoir donc avancer. Je crois que, dans le chat, Raymond Mamattah indique que le financement des célébrations d'acceptation universelle et il nous dit que normalement il y a le financement d'une célébration par pays, mais tout le monde peut célébrer leur propre journée de

---

l'acceptation universelle. Et ceci dit, nous pouvons maintenant.  
Oui, Yaovi, vous voulez dire quelque chose?

YAOVI ATOHOUN : Oui, excusez-moi, j'étais en sourdine.

PERSONNE NON IDENTIFIÉE : Yaovi, vous pouvez vous exprimer.

YAOVI ATOHOUN : Non, non, c'est bon. Je voulais remercier le docteur Jabhera et j'apprécie donc votre capacité à proposer votre soutien et votre disponibilité. Nous vous remercions pour cela. Donc, merci au Docteur Matogoro, merci à toutes les personnes d'AFRALO qui ont fait tant pour l'acceptation universelle.

HADIA ELMINIAMI : Merci beaucoup, Yaovi. Merci Docteur Jabhera. Nous avons donc une offre de soutien de la part du Docteur Jabhera. Donc, nous allons maintenant avancer et parler de la mise à jour de l'engagement technique. Je ne sais pas si Yazid est présent et si nous allons parler de l'engagement technique.

ABDELDJALIL BACHAR BONG : Donc, j'ai mis dans le chat des informations de la part de Yazid, parce que Yazid n'est pas présent aujourd'hui. Donc il remercie l'un des membres d'AFRALO de Côte d'Ivoire qui ont fait beaucoup pour développer une collaboration avec la Côte d'Ivoire au niveau du DNSSEC notamment, et qui ont fourni des mises à jour. Et, nous en avons déjà parlé lors d'un appel mensuel AFRALO. Donc, nous sommes très heureux d'annoncer

---

que le pays de la Côte d'Ivoire avance beaucoup au niveau du DNSSEC et que le plus grand opérateur de Côte d'Ivoire va activer dans le DNSSEC. Le pays est donc en vert sur la carte de l'Afrique maintenant, et c'est tout à fait positif au niveau de cette validation DNSSEC. Il y a eu des activités d'engagement au Ghana également qui se sont déroulées au niveau technique. Donc, vous pouvez obtenir donc ces informations dans le chat.

HADIA ELMINIAWI :

Merci beaucoup, Abdeldjalil. Félicitations à la Côte d'Ivoire pour cette validation DNSSEC. Donc, je ne vois pas d'autres mains levées. Donc, avançons avec les activités récentes et à venir de l'ALAC. Et, nous avons eu Raihanath, Aziz et Bukola, et vous avez donc la possibilité de vous exprimer. Je ne sais pas qui va prendre la parole.

BUKOLA ORONTI :

Oui, bonjour, Vous m'entendez?

HADIA ELMINIAWI :

Oui, on vous entend. Oui. Allez-y!

BUKOLA ORONTI :

Il y a déjà eu une mise à jour faite par Hadia sur le CPWG et l'OFB, le groupe OFB. Je voulais simplement ajouter que, lors de notre dernier appel, l'ALAC a travaillé sur la ratification d'un travail sur le programme d'évaluation, sur la nouvelle série de gTLD. Nous sommes avec un rapport préliminaire et nous allons continuer à y travailler la semaine prochaine. Il y a un vote qui va se dérouler sur ses propositions, sur les amendements des

---

textes statutaires. Cela doit donc être conclu d'ici la fin de la semaine. Et également, nous avons eu tout un travail qui a été fait sur le plan stratégique pour l'année fiscale 2026-2030. Et je voulais donc encourager tout le monde à travailler à ces documents et à faire des commentaires, effectuer des commentaires sur ces documents. Donc voilà tout ce que je voulais dire au sujet de l'ALAC. Ce sont les dernières activités de l'ALAC et mes collègues peuvent rajouter des choses s'ils le désirent. Je vous redonne la parole, Hadia.

HADIA ELMINIAWI :

Merci beaucoup, Bukola. Je vais donner la parole à Aziz et à Raihanath s'ils veulent.

AZIZ HILALI :

Je crois que vous avez déjà tout dit au sujet des activités de l'ALAC entre vous, Hadia et Bukola. Et c'est donc très clair. Donc c'est tout bon. Merci.

HIADIA ELMINIAWI :

Oui. Merci beaucoup, Aziz. Merci. Raihanath, vous voulez intervenir?

RAIHANATH GBADAMASSI :

Donc, je pense que nous n'avons pas d'autres mises à jour à ce sujet. Ce que je voulais mentionner, c'est que l'ALAC, la petite équipe de l'ALAC qui travaille aux procédures pour les objections, c'est pour soumettre des commentaires publics et des objections pour les dossiers de nouveaux gTLD. Donc, il y a une petite équipe qui a été formée, même deux petites équipes,

---

et ça vient juste de commencer ce travail. Ça a été établi hier, en fait, et vous pouvez trouver plus d'informations sur ces petites équipes sur la page wiki.

AZIZ HILALI :

Je crois que Bukola a mentionné aussi le rapport de l'ALAC. On a parlé du rapport de l'ALAC pour les différents amendements en rapport avec le programme des subventions. Donc, il y a une décision qui a été prise par l'ICANN avec les mécanismes de responsabilité, et nous avons voté aujourd'hui pour cela. C'est un amendement qui est aligné avec des recommandations pour clarifier les limites de ce mécanisme d'objection et pour ce programme spécifique. Donc, l'ALAC pense que ces changements ne vont pas limiter ni affaiblir les textes statutaires de l'ICANN. Donc c'est une déclaration de l'ALAC qui représente le travail de Cheryl Langdon-Orr et d'une autre dame. Vous la connaissez, Hadia, peut-être. Donc je sais que Cheryl avait travaillé là-dessus.

HADIA ELMINIAWI :

En effet, je ne sais pas exactement ce dont vous parlez, Aziz. Donc, si vous parlez de la proposition pour les amendements concernant les textes statutaires, actuellement, c'est en ratification. Donc c'est entre le 4 et le 6 septembre. Et ensuite, vous parlez d'un autre point, je ne suis pas sûre. Donc nous parlons du programme de soutien aux candidats, du soutien financier.

---

HADIA ELMINIAWI :

Nous avons Bukola ou Raihanath. Raihanath, non? Nous en avons donc terminé avec les mises à jour sur ce qui est des activités récentes ou à venir de l'ALAC. Eh bien, je voudrais remercier tout le monde Aziz, Bukola et Raihanath et tous les membres ALAC/AFRALO. Maintenant, nous allons parler des activités des ALS AFRALO et nous recevrons, bien sûr, des mises à jour des membres individuels. Donc maintenant j'ouvre la parole. J'ouvre le micro à tous les membres. Alors nous avons Levy du chapitre de Zambie, Levy Syanseke.

LEVY SYANSEKE :

Nous avons une petite mise à jour. Nous avons conclu un accord au 29 août pour le chapitre de la Zambie. Nous avons participé aux appels de l'AFRALO. Nous avons d'ailleurs deux boursiers qui nous écoutent justement. Nous voulons remercier l'ICANN pour nous aider dans ce processus. Je n'oublie pas Raymond qui était un de nos invités et notre vice-gouverneur qui s'est engagé aussi.

HADIA ELMINIAWI :

Merci, Levy, pour cette mise à jour. Ensuite, nous avons Docteur Akinbo. Allez-y, Docteur Akinbo.

ADEBUNMI AKINBO :

Merci. L'Internet Society a organisé une séance sur la gouvernance de l'Internet.

INTERPRETE :

L'interprète s'excuse mais on a beaucoup de mal à entendre le docteur Akinbo et le comprendre justement.

---

ADEBUNMI AKINBO :

Donc nous parlerons de ce que nous avons fait dans la prochaine réunion de l'AFRALO. Nous avons remercié les groupes qui nous ont aidé sur le DNS Afrique. Et, en parlant de DNS en Afrique, nous continuons à surveiller les inscriptions de cryptage qui est en cours.

INTERPRETE :

Encore une fois, l'interprète s'excuse.

HADIA ELMINIAWI :

Merci Docteur Akinbo. Y a-t-il d'autres mises à jour? Je ne vois aucune main levée. Très bien. Nous pouvons continuer. Je ne pense pas que nous aurons des mises à jour de la part de Seun aujourd'hui. Je pense que Seun avait envoyé ses excuses. Nous allons passer maintenant aux présentations de la version finale de l'engagement sur les stratégies et je vais passer la parole à Bram pour faire cela.

BRAN FUDZULANI :

Merci à Hadia. Donc la stratégie pour 2025 pour la sensibilisation et l'engagement de l'AFRALO. Nous avons parlé de notre approche et pour ceux qui nous ont suivi, vous savez que j'ai déjà partagé les informations durant une réunion. Et il y a un petit changement. Le programme CROP. Lorsqu'il s'agit de l'Afrique et du Moyen-Orient, cela inclut le Maroc, la Tunisie, etc., qui vont tirer avantage de voyage. Donc ça fait partie du programme CROP. Nous avons donc activé complètement ce programme CROP et Bukola donnera des informations sur cela, à savoir combien de candidatures ont été reçues, où nous en sommes. Mais je sais de mon côté que des accords ont été

---

donnés. Donc, vous pouvez bien sûr communiquer avec nous si vous avez besoin de soutien pour ce qui est des demandes de CROP. Merci. À vous, Hadia.

HADIA ELMINIAMI :

Merci beaucoup, Bram, pour cette mise à jour. Et donc, il est bon de souligner que le programme CROP tourne bien. Donc nous avons deux candidatures je crois, deux demandes jusqu'à présent. Y a-t-il des questions? Yaovi, vous parlez du plan de sensibilisation d'engagement pour l'AFRALO pour l'année fiscale 2025, ou voulez-vous parler du CROP?

YAOVI ATOHOUN :

Comme l'a dit Bram, ce qui est important, c'est de mentionner que pour les membres africains, c'est qu'ils peuvent ainsi se déplacer à l'AFRALO. Nous fournissons des informations et nous voulons nous assurer que ce plan est aligné avec le plan régional en Afrique. Donc, c'est l'agissement le plus important de notre côté. Il est important que nous revenions vers notre plan pour voir si nous pouvons continuer. Nous avons eu auparavant une séance sur le CROP pour les participants, pour les membres. Il est important d'essayer de trouver des solutions, à savoir ce que nous pouvons faire avec le CROP. Ce document a été rédigé en français aussi. Donc de mon côté...

INTERPRETE :

L'interprète s'excuse, mais il y a beaucoup d'interférences sur la ligne.

---

HADIA ELMINIAWI : Il y a beaucoup de personnes qui parlent en même temps. Excusez-moi. Nous avons un micro d'ouvert sur la ligne.

YAOVI ATOHOUN : Voilà, le micro est fermé maintenant. Alors comme vous le voyez, le document est en français aussi. Donc c'est le moment pour les membres d'examiner cela et de faire leur demande de CROP, à savoir quels CROP sont disponibles et aussi faire des demandes de soutien et cela pour l'APRALO. Merci.

HADIA ELMINIAWI : Merci Yaovi. Encore une fois pour ce qui est des procédures de CROP et des directives, sachez qu'elles ont été traduites en français. Donc maintenant elles sont disponibles dans les deux langues, anglais et français. Nous allons mettre le lien dans le chat. Nous avons là aussi les directives. Vous pouvez poser votre candidature ou votre demande. Docteur Jabhera, vous voulez prendre la parole?

JABHERA MATOGORO : Merci Hadia. Je voulais juste rajouter quelque chose. Il faut être plus direct sur la manière dont les gens peuvent obtenir un CROP pour tirer avantage, tirer profit des CROP. Par exemple, il y a une activité qui a été mentionnée au niveau de la stratégie, peut-être au sommet de l'Internet Afrique. Donc on pourrait peut-être envoyer des invitations avant de parler de CROP? Ou alors est-ce qu'il faut faire sa demande de CROP et ensuite envoyer les lettres d'invitation au sommet? Donc il est important d'avoir ces informations pour vraiment connaître le fonctionnement clair de ce programme pour que les

---

participants connaissent bien la procédure à suivre. Il faut que cette information soit disponible dans les régions concernées, des régions où l'impact de ces programmes sont très importants.

HEIDI ULLRICH :

Donc excusez-moi, je n'arrive pas à lever la main. Bon alors la première étape ici, c'est de s'assurer que pour ce plan d'engagement de sensibilisation pour l'année fiscale 2025 soit approuvé par le leadership. Et ça a été approuvé. Ensuite, ça va vers la GSE qui doit approuver et donc la politique est acceptée. L'équipe qui travaille sur la politique la publie. Ensuite, il faut que ça passe par le processus du CROP et toutes sortes de candidatures. Et bien, il faut que ce soit le but de ce voyage soit aligné avec le plan AFRALO et on a besoin de sept semaines pour planifier tout cela. Il faut que le voyage soit bien planifié avec sept semaines d'avance pour avoir une approbation justement. Quand il s'agit des CROP pour 2025, nous avons les détails et nous pouvons mettre le lien sur le chat.

En outre, du CROP, nous avons des fonds discrétionnaires à l'AFRALO de 4 000 \$. Donc si vous voulez mettre en œuvre un événement, une activité, si vous avez besoin d'argent pour acheter de la nourriture pour d'autres activités durant cette réunion, cet atelier, vous pouvez faire une demande. Il y a de petits montants d'argent qui sont alloués à ce genre d'activités. Vous nous envoyez les informations et vous nous expliquez ce que vous allez faire pour ce plan de sensibilisation 2025. Et pour cela, nous avons besoin de le savoir trois semaines minimum à

---

l'avance. Alors je vais mettre, comme je vous l'ai dit, le lien dans le chat pour que vous connaissiez le fonctionnement de ces programmes.

HEIDI ULLRICH :

Merci Heidi pour ces mises à jour. Alors je vais vous poser une question. Où en sommes-nous lorsqu'il s'agit des approbations? Est-ce que ce plan de sensibilisation pour 2025, est-ce que si j'ai bien compris, ça a été approuvé par le GSE? Mais est-ce que ça a été approuvé par l'équipe géopolitique qui travaille sur les politiques?

HEIDI ULLRICH :

Pierre a signé cela et a envoyé ça à l'équipe de travail. Et une fois que cette équipe a travaillé et a donné son accord, elle va publier les résultats. Donc ensuite, on peut continuer et on peut placer une candidature pour ce programme CROP.

HADIA ELMINIAWI :

Alors une fois approuvé par Pierre, ce sera donc publié. Voilà. Donc je demande parce que je pensais que ça avait déjà été publié sur notre page wiki et j'avais vu à côté le mot approuvé. Enfin bon, j'avais compris que ça avait déjà été approuvé.

HEIDI ULLRICH :

Donc je peux vérifier cela. Nous allons voir donc pour s'assurer que cela est approuvé, et ensuite nous pouvons lancer donc ce processus de 7 semaines avant donc le déplacement.





---

de la région Afrique pour pouvoir demander un CROP AFRALO.  
Et ma réponse, c'était oui.

HEIDI ULLRICH : Oui, absolument. Vous devez être membre d'AFRALO et dans la région Afrique. Absolument.

HADIA ELMINIAMI : Très bien. Donc je ne vois pas d'autres mains levées. Donc je pense que nous pouvons maintenant passer au prochain point à l'ordre du jour. Mise à jour concernant le groupe de travail sur les règles de procédure AFRALO. Nous avons le Docteur Jabhera, Abdeldjalil et Isaac. Vous avez la parole.

JABHERA MATOGORO : Oui, merci beaucoup. J'apprécie beaucoup le soutien du personnel de l'ICANN et j'ai partagé donc mes commentaires dans le chat en ce qui concerne l'ordre du jour donc. J'espère que maintenant c'est clair, j'avais des petits problèmes informatiques. Donc je parlais du document que j'ai partagé. Donc jusqu'à présent, la plupart des commentaires sont pris en compte et nous allons finaliser pour avoir un document très clair. Et j'ai vu sur la liste de diffusion que le pasteur Peters s'est joint à la conversation et donc nous pouvons continuer à descendre. Donc, nous avons des définitions générales, les acronymes, les relations avec l'ICANN, les objectifs. Donc l'effectif, les langues. Et donc les effectifs et les membres des ALS, membres individuels. Voilà ce sur quoi nous avons travaillé, ce que nous avons inclus, les droits et responsabilités des membres en prenant en compte ce qui a été dit par des

---

membres du Ghana lors de la dernière réunion. Et donc les devoirs des membres des ALS et leurs obligations. Donc continuez à descendre.

HADIA ELMINIAMI :

Ah oui, il y a un micro ouvert. Bien donc, poursuivez, docteur Jabhera.

JABHERA MATOGORO :

Donc, vous pouvez continuer à descendre. Donc, vous avez les différents critères. Nous avons le retrait des membres. Vous voyez dans le document tous les points qui sont abordés : la confidentialité, le respect de la vie privée pour la gestion, le leadership d'un RALO. Nous donnons des informations sur les rôles, les président et vice-président. Je crois que ce sont les points principaux sur lesquels nous avons travaillé. Et, si nous sommes d'accord, nous pouvons produire une version nettoyée et propre pour la prochaine réunion. Je ne sais pas si vous avez d'autres réactions mises à part ce qui a été dit et indiqué. Et, je crois que certains d'entre vous ont écouté l'enregistrement et donc envoyé plus d'information et de participation par email pour que nous ayons, lors de la prochaine réunion, un document qui soit plus propre et nettoyé.

ABDELJALIL BACHAR BONG :

Oui, je n'ai rien à rajouter maintenant Et je crois que vous avez vu clairement ce dont il ressort. Donc, je redonne la parole à Hadia et au pasteur Peters.

---

HADIA ELMINIAWI :

Donc, ma question. Je pense que.... Ma question, c'était en rapport avec les attentes entre AFRALO et les membres qui sont ALAC, AFRALO. Donc, je crois qu'on a parlé des attentes déjà. Nous avons parlé de différentes raisons pour ses attentes entre l'AFRALO et l'ALAC, les rapports entre l'AFRALO et l'ALAC, donc un soutien mutuel, une collaboration, une représentation efficace également, une communication efficace entre l'ALAC et l'AFRALO. On avait parlé de cela et je me demande si c'est quelque chose qui pourrait être dans les règles de procédure.

Parce que nous le mentionnons dans les règles de procédure. Les élections donc, à l'ALAC, on en parle dans les règles de procédure. Donc, est ce que nous pourrions parler des attentes qui existent? C'est juste une question. Merci.

JABHERA MATOBGORO :

Je crois qu'on peut noter cela et revenir là-dessus parce qu'on est en train en effet de définir des normes et je crois que, en effet, c'est quelque chose qu'on peut prendre en ligne de compte et inclure, c'est quelque chose qu'on peut rajouter en ce qui concerne les directives AFRALO. Donc, nous allons prendre cela en compte, ce que vous avez dit, Hadia. Et, lors de nos réunions, nous allons en parler. Moi, ce que je vois, c'est qu'on peut avoir plus de représentations et si on est d'accord pour inclure cela, donc, dans les règles de procédure AFRALO, ce sera en ce sens plus d'activités dans la région, plus de représentations, voilà ce que nous recherchons.

---

HADIA ELMINIAWI :

Donc, je rajouterai qu'actuellement on ne le trouve pas du tout dans les autres règles de procédure des autres RALO parce que nous commençons à discuter de cela entre RALO. Il y a une approbation des autres RALO. C'est quelque chose que nous devrions avoir. Donc, cette coordination. Et, eux, ils ont déjà leurs règles de procédure. Nous, on est en train de travailler dessus. Donc, peut-être que ça sera un document séparé pour nous, je ne sais pas, puisque nous sommes encore en train de mettre à jour nos règles de procédure. On peut l'incorporer ou pas, ou mettre cela séparément, mais je voulais simplement commenter à ce sujet et voir ce que vous voulez décider. Donc je vais m'arrêter ici.

JABHERA MATOGORO :

Donc, vous le mettez dans un commentaire dans le document, et on va pouvoir travailler là-dessus. Donc, nous avons maintenant le pasteur Peters qui veut intervenir.

PETERS OMORAGBON :

Bonjour, Pasteur Peters du Nigéria. Je représente Infirmières sans frontières. On a parlé du document pour que le groupe de travail... Donc, le document a été proposé au groupe de travail pour pouvoir collaborer et travailler. Et, donc, je suis... C'est un peu la confusion pour moi, ce processus. Donc, madame la Présidente, si je ne suis pas... si j'ai tort, corrigez-moi. La raison pour laquelle le docteur Jabhera avait offert d'être le rédacteur pour ce groupe de travail. Donc... Sa première tâche était de consolider les contributions. D'ailleurs, cela était contenu dans deux documents séparés. Laissez-moi vous rappeler quelque

---

chose. Avant Kigali... En tant que membre du groupe de travail, j'avais demandé à ce qu'on incorpore des propositions des membres, venant des membres. D'ailleurs, ma contribution n'avait pas été incorporée. Donc, à Kigali, j'avais mentionné cela. Et, la présidente avait demandé à ce que ce document soit ouvert pour deux semaines de plus afin que ma proposition soit présentée. Je l'ai fait et on est revenu à Kigali durant une réunion et il était clair qu'il y avait deux documents. Le document sur lequel j'avais fait ma proposition était un document qui est différent du document qui était partagé. Donc... Là, le docteur Jabhera devrait incorporer tout ce qui manquait dans le document d'Abdeldjalil pour que ce soit présenté au groupe de travail examiné. Donc, il faut absolument que les membres puissent faire des contributions avant que ce document soit adopté.

Attendez, Attendez. Laissez-moi parler. Je ne vais pas parler longtemps. Le 24 juillet, Je n'étais pas... J'écoutais donc Il y a eu une réunion le 24 juillet. J'ai écouté l'enregistrement. J'étais heureux parce que Hadia a discuté de ce document. Et, donc, je comprends. Le docteur Jabhera a résumé les positions de tous et elle le fait quand même. Il vient de dire que le docteur Peters avait amené sa contribution. Je ne comprends plus rien. Est-ce que vous avez intégré ma contribution? Avez-vous les deux documents? Alors, je ne vais pas soutenir que l'on propose ce document durant une conférence AFRALO, jusqu'à ce que le groupe de travail ait complété son travail. Ma contribution n'a pas été pris en compte.

---

HADIA ELMINIAWI : Oui, Pasteur Peters. Nous comprenons exactement ce que vous essayez de dire. Je vous remercie de votre commentaire, Docteur Jabhera a en fait consolidé tout cela, ces deux documents dans un seul document. Et, nous voulons recevoir les commentaires.

PETERS OMORAGBON : Pasteur Peters vient de couper la parole. Ce document n'a pas été consolidé. Il y a des choses qui manquent. Ce n'est pas à lui de décider ce qui doit être inclus, ce qui ne doit pas être inclus.

INTERPRÈTE : Il y a plusieurs personnes qui parlent en même temps. Donc l'interprète s'excuse.

HADIA ELMINIAWI : Nous avons compris ce que vous voulez dire, docteur...

INTERPRÈTE : L'interprète s'excuse. Trois personnes parlent en même temps. Il est impossible d'interpréter.

HADIA ELMINIAWI : Nous allons passer la parole au docteur Jabhera. Nous avons très bien compris ce que vous vouliez dire. Donc, on va passer la parole au docteur Jabhera. Prenez la parole. Merci.

JABHERA MATOGORO : Pasteur Peters, pour votre information, sachez que j'ai lu les deux documents. Je les ai examinés et j'ai consolidé ces deux documents en un seul document. Il y avait un document qui avait été partagé sur la liste de diffusion. Peut-être que vous

---

pouvez regarder la date à laquelle j'ai envoyé ça sur la liste de diffusion. Vous pouvez retrouver ce document. Et j'ai...

PETERS OMORAGBON :

J'ai cliqué sur le document et on m'a nié l'accès à ce document. Je n'ai pas eu l'occasion d'approuver ou pas. Donc, je ne comprends pas comment vous avez ma contribution parce que le document, l'accès aux documents m'a été nié. Si vous pouvez me renvoyer ça, c'est très bien.

JABHERA MATOBGORO :

Oui, ça... je sais que le document est terminé. Accommoder vos renseignements. Si vous avez reçu mon courriel hier, aujourd'hui, vous avez peut-être... Vous avez... Je vous ai fait référence à une réunion que nous avons eu sur le sujet, mais sachez que pour votre information, tous les commentaires ont été acceptés. Et donc, à moins qu'il y ait d'autres commentaires, nous pouvons passer à autre chose. Et, nous pourrions peut-être en parler durant la prochaine réunion. Merci.

ABDELJALIL BACHAR BONG :

Maintenant, nous avons notre réponse et si les membres ont quelque chose à rajouter, faites-le. Tout le monde est bienvenu de le faire. Pasteur Peters, vous êtes aussi bienvenu. Vous pouvez noter vos commentaires. Vous faites aussi partie de l'équipe.

HADIA ELMINIAWI :

Merci à tous. S'il vous plaît, allez rajouter vos commentaires sur le document. Donc, la première fois nous avons demandé...

---

quand l'accès est nié et dénié. Eh bien, il faut... Ça arrive. Moi, ça m'arrive aussi. Il faut demander l'accès et on le fait et on reçoit l'approbation. Donc, il faut le faire. Nous allons passer maintenant à la mise à jour de Bram, Chokri et moi-même de faire la mise à jour sur le document IUP. Alors, où est-ce qu'on en est maintenant avec ce travail de groupe, le travail du groupe de l'amélioration continue? Et ensuite, nous parlerons du document lié à [inaudible] pour l'AFRALO.

Bram, vous voulez prendre la parole? Y a-t-il quelque chose de nouveau? Bram, Chokri, vous avez quelque chose à rajouter, ce groupe CIP. Y a-t-il des mises à jour de votre part à savoir ce qui se fait au sein du groupe? Très bien. Je ne suis pas sûr. Peut-être que pour ceux qui ne sont plus là, ou ils ont des problèmes de connexion. Donc, l'AFRALO, donc, a soumis le document. Si... vous pouvez trouver ici le lien au document. Nous avons travaillé à l'amélioration de ce document. Ce document n'est pas final, il y a encore des modifications et des améliorations qui peuvent être faites. Donc, allez examiner ce document pour que nous puissions continuer et travailler sur son amélioration.

À moins qu'il n'y ait pas de prise de parole de la part de Bram et de Chokri, nous allons continuer puisque je ne vois aucune main levée. Nous allons parler avec le groupe de travail sur les réseaux sociaux. D'ailleurs, Bukola Oronti nous dit qu'elle n'a pas de mise à jour sur le sujet. Et maintenant, nous avons Remmy qui va nous faire une mise à jour sur le bulletin AFRALO. Alors allez-y, Remmy.

---

REMMY NWEKE :

Merci Hadia. Je voudrais remercier les personnes qui envoient leur rapport, les ALS. J'apprécie vraiment tout cela, ces contributions. Et donc... Nous apprécions votre travail. Nous nous attendons à recevoir plus de rapports. Je voudrais surtout suggérer que nous reparlions de cette mise à jour sur le bulletin après le rapport venant des ALS. Parce que ce serait plus logique de faire cette mise à jour du bulletin après la mise à jour au niveau des ALS. Nous avons jusqu'à vendredi cette semaine pour faire nos contributions. Donc, merci à tous.

HADIA ELMINIAWI :

Merci. Oui, en fait Remmy, vous avez raison, c'est logique. Ce serait plus logique de faire cette mise à jour de bulletin après les mises à jour des ALS. La date butoir, c'est donc vendredi. Donc envoyez vos mises à jour à Remmy. Alors maintenant, nous allons parler de la journée de l'acceptation universelle pour 2025. J'ai deux petites diapos si vous voulez bien cliquer sur cela. Alors, il s'agira l'année prochaine du 28 mars. Donc, vous allez voir comment vous pouvez soumettre une proposition d'activités et comment envoyer les invitations.

Passons à la prochaine diapo, s'il vous plaît. Alors cette date a déjà été annoncée pour 2025. Si vous voulez vous impliquer et organiser une activité pour cette journée d'acceptation universelle, soumettez votre proposition cette journée. Alors, comment est-ce que vous allez soumettre votre proposition? Voilà le lien pour... Vous pouvez cliquer sur ce lien, vous allez recevoir le formulaire et là vous allez pouvoir faire votre proposition. La date butoir est le 11 octobre 2024. Ces activités

---

seront ensuite annoncées à la mi-novembre 2024. Donc, vous allez pouvoir commencer à planifier pour cette journée et je pense que Silvia a déjà mis un lien.

Pour ce qui est du travail et de la page liée aux groupes qui travaillent sur l'acceptation universelle, nous avons une page wiki pour les stratégies AU de l'AFRALO. Si vous cliquez sur le lien qui est sur cette présentation, cela vous amènera vers la page Wiki et vous pouvez cliquer maintenant sur ce lien. Vous aurez une idée des activités qu'on a mis en œuvre en 2024. Vous aurez aussi les stratégies adoptées par l'AFRALO. Nous allons former une équipe de suivi. Pour ce qui est de ces journées d'acceptation universelle, vous pouvez rejoindre cette équipe. Les noms seront rajoutés sur la page wiki. Et, puis, je vais rajouter sur cette page wiki un fichier Excel des activités AU pour 2024. Et, le Docteur Jabhera pourrait rajouter un lien à ce document. Je le vois sur le chat. Vous aurez donc un lien à cette page, ce fichier Excel. Nous vous invitons donc tout le monde, toutes les personnes qui ont mis en œuvre des activités en 2024 pour l'acceptation universelle de rajouter les informations par rapport à ce qu'ils ont fait eux même sur ce fichier Excel. Il y a Heidi qui veut prendre la parole à Heidi.

HEIDI ULRICH :

Merci Hadia d'être si proactive. Vous êtes la personne qui a fait le plus d'efforts dans ce sens. Donc encore une fois, merci de continuer à travailler sur cette journée pour 2025. Est-ce que vous m'entendez?

---

HADIA ELMINIAWI :

Oui, allez-y.

HEIDI ULLRICH :

Je voulais juste rajouter quelque chose. Il y aura des activités At-Large pour 2025 et pour cette journée de l'acceptation universelle, ce sera fait comme d'habitude. Donc il y aura une page spécifique pour At-Large. Et sur le site At-Large, vous allez trouver une page dédiée à la journée de l'acceptation universelle. Vous y trouverez plus de détails.

HADIA ELMINIAWI :

Merci beaucoup. Donc il y a en effet cette page que vous devez vérifier et sur lequel vous avez des informations également. Nous avons l'intention d'avoir une journée d'acceptation universelle AFRALO en 2025 et il y aura une stratégie régionale qui sera mise à jour. Donc, il faut y réfléchir dès maintenant. Et pensez donc à notre journée d'acceptation universelle régionale et voir au niveau local, ce qui va se passer également au niveau national. Donc une nouvelle fois, la date limite, c'est le 11 octobre. Donc ceci dit, j'ai terminé et je vous remercie. Nous avons donc notre dernière diapo qui invite tout le monde à ses manifestations sur l'acceptation universelle pour l'AFRALO. Donc c'est pour toute l'équipe AFRALO. Donc vous pouvez cliquer sur le lien et on va mettre tout cela sur wiki. Je vois que Levy a levé la main. Allez-y.

LEVY SYANSEKE :

Oui, merci beaucoup, Hadia. Donc une question rapide sur les journées d'acceptation universelle. Est-ce que nous avons une

---

page ICANN dédiée et les liens avec AFRALO? Donc est-ce que nous avons une page web dédiée pour cela?

HADIA ELMINIAWI :

Donc il y a beaucoup de coupures de son. Mais si vous demandez en ce qui concerne une page web de la part d'AFRALO, vous pouvez trouver des informations sur la page wiki At-Large et également sur le groupe du comité directeur Acceptation universelle. Et il y a un lien qui est mis dans le chat pour toutes les activités que nous avons effectuées à ce sujet. Donc, Silvia a mis un lien dans le chat. Heidi a également mis un lien pour la page web UASG, du comité directeur Acceptation universelle.

LEVY SYANSEKE :

Oui, pour clarifier, vous savez que nous avons les ALS qui postent sur les manifestations d'acceptation universelle et vous avez une page jointe pour toutes les organisations au sein de l'Afrique où on peut poster des mises à jour des activités qui ont été effectuées et cela nous donne donc un bon résumé de ce qui se passe au niveau des manifestations d'acceptation universelle. C'est ce que je voulais dire et j'espère être plus clair.

HADIA ELMINIAWI :

Oui, tout à fait. Et vous allez trouver cela sur le site UASG – Acceptation universelle. Mais nous avons l'intention également d'avoir un fichier Excel pour les ALS, pour les membres individuels qui font des manifestations d'acceptation universelle et des activités d'acceptation universelle pour qu'ils puissent mettre cela sur les fichiers Excel. Donc ce n'est pas encore fait,

---

mais nous y réfléchissons pour tous les membres individuels ou bien pour les ALS et les activités donc qui seront effectuées toutes les informations à fournir donc. Nous allons donc rajouter cela à notre page wiki. Donc ça n'a pas besoin d'être une journée Acceptation universelle. Ce sont toutes les activités sur l'acceptation universelle qui sont effectuées, toutes les actions qui sont effectuées durant toute l'année et vous pourrez mettre cela sur un fichier Excel, sur les formations techniques, l'adoption de différents systèmes d'acceptation universelle. Donc l'idée c'est d'avoir un fichier Excel, un tableur donc, qui va nous permettre d'avoir une liste de toutes ces activités. Donc merci beaucoup, Levy. Donc nous avons déjà beaucoup dépassé le temps imparti pour cette réunion. Donc j'aimerais passer la parole à Abdeldjalil pour nous parler de de différentes questions d'effectifs.

ABDELDJALIL BACHAR BONG :

Merci beaucoup. Merci Hadia. Donc, en ce qui concerne les points effectifs, nous voyons que la croissance est au rendez-vous au niveau des membres individuels et au niveau des ALS. Et nous sommes très heureux de souhaiter la bienvenue à MaliNOG du Mali et l'Aide à l'enfant du désert et du Sahel ainsi que l'Institut de recherche et d'éducation supérieure pour l'Afrique. Donc bienvenue à la famille. Nous avons également cinq membres individuels : Patrick Kiiza de l'Ouganda, Madina Mahamat Alhadi du Rwanda et du Tchad, Charles Bazie du Burkina Faso, Kondwani Mbale de Zambie et Aly Diouf du Sénégal. Donc, nous leur souhaitons la bienvenue et nous

---

sommes très heureux au niveau de l'équipe AFRALO de renforcer ainsi notre effectif. Donc merci beaucoup et bienvenue! Je ne sais pas s'ils sont ici avec nous pour dire bonjour, mais je vous redonne la parole, Hadia.

HADIA ELMINIAWI :

Merci beaucoup, Abdeldjalil. Bienvenue en effet à nos nouveaux membres et à vos ALS. Et nous sommes à la fin de notre appel. Est-ce qu'il y a d'autres points à l'ordre du jour? Je ne vois pas de mains levées et donc j'aimerais vous remercier pour cet appel. Et j'aimerais remercier le personnel At-Large et nos excellents interprètes qui restent avec nous. Merci. Donc je vais donner la parole au personnel pour clore l'appel.

BRENDA BREWER :

Merci beaucoup de vous être joints à cette session. La séance est levée. L'enregistrement est terminé. Nous vous souhaitons une bonne journée. Au revoir.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**